



Atlantic Region | Région de l'Atlantique

Brothers & Sisters | Frères et soeurs,

Atlantic Bursary 2021-2022 Application Period Now Open!

We are very proud to announce that the Atlantic Region Post-Secondary Bursary application period is now open until January 31, 2022.

Applications packages have been distributed to each local, please contact one of your Executive Representatives or email Ginette.Gauvin@csn.qc.ca to obtain a copy.

Full eligibility details are contained within the application package, but please be aware that this is open to eligible dependants of Members in good standing and eligible dependants of Retired Members in good standing.

La période de candidature pour la bourse de l'Atlantique 2021-2022 est maintenant ouverte !

Nous sommes très fiers d'annoncer que la période de candidature pour les bourses d'études postsecondaires de la région de l'Atlantique est maintenant ouverte jusqu'au 31 janvier 2022.

Les trousse de candidature ont été distribuées à chaque section locale, veuillez communiquer avec l'un de vos représentants exécutifs ou envoyer un courriel à Ginette.Gauvin@csn.qc.ca pour en obtenir une copie.

Les détails complets de l'éligibilité sont contenus dans le dossier de candidature, mais sachez que celui-ci est ouvert aux personnes à charge éligibles des membres en règle et aux personnes à charge éligibles des membres retraités en règle.

In Solidarity | en solidarité

Rene Howe, Regional President
Mike McCarthy, Regional Vice-President

Brent Carter, Regional 2nd Vice President